
INTERPELLANZA 
 
Consegna cartelle cliniche 
 
del 3 febbraio 2012 
 
 
Da qualche tempo si legge sui quotidiani di parenti di persone ricoverate in cliniche 
psichiatriche (almeno tre casi) che hanno chiesto invano a questi istituti la consegna della 
cartella clinica del paziente (in due casi suicidatosi). 
 
1. Il Consiglio di Stato si è attivato per esigere il rispetto della legge, in particolare da parte di 

OSC e OEC? 
 
2. Se sì, in quali termini? Se no, per quali motivi? 
 
3. Per quanto concerne le cliniche private, come intende procedere? 
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